



Fin des fausses cigarettes sans nicotine en pharmacie en Espagne

Rubrique : actualités - Date : jeudi 18 août 2005

Dans sa rubrique « En Marge », LES ECHOS rapportent que les autorités sanitaires espagnoles ont décidé de ne plus vendre de fausses cigarettes sans nicotine en pharmacie « même si elles sont tellement désagréables qu'elles aident à arrêter de fumer ! » L'Agence espagnole de médicaments (AEM) argumente « qu'on ne peut pas qualifier et commercialiser comme bons pour la santé des produits qui ne le sont pas ». L'étiquetage de la cigarette « NTB », fabriquée et distribuée par le laboratoire français Arkopharma, la présente « comme un dispositif gestuel et sensoriel et comme un produit sanitaire destiné aux personnes qui suivent des traitements de désintoxication du tabac ». L'AEM considère que cette image « ne correspond pas à la réalité » et que, même en changeant d'étiquette, cela ne servira à rien « étant donné que fumer est une habitude et pas une maladie ». En fin de compte, l'AEM pense que « la fausse cigarette sans nicotine mais lestée de 3,8 milligrammes de goudrons et dont le prix de vente allait jusqu'à 4 euros le paquet ne réalise aucune des conditions requises par la définition des produits de santé ».